
 

Point 1 – approbation CR du 22 janvier 2025 

CR communiqué aux conseillers – pour avis et modifications – à approuver par vote 

 

Point 2 – présentation et approbation CFU école 

CFU communiqué aux conseillers – présente les résultats de l’année 2024 – à adopter par vote 

Pas d’investissements en 2024, une petite rentrée (224.48 €) en 2024, donc part investissement excédentaire et qui 

présente un résultat de clôture positif de 2379.14 € (2151.66 €  en 2023 + 227.48 € en 2024) 

En fonctionnement, budget déficitaire de 18577.87 € en 2024. Il s’agissait là de la volonté de réduire l’excédent 

constaté à fin 2023 (43064.04 €). Cela a était fait en baissant la part de financement des communes en 2024. Malgré 

cela, budget encore excédentaire de 24486.17 € (43064.04 € en 2023 – 18350.39 € en 2024) 

  Résultats  Dépenses 2024 Recettes 2024 Résultats 2024 Résultats  

  

clôture 

2023       clôture 2024 

INVEST. 2 151,66  0,00  227,48  227,48  2 379,14  

FONCT. 43 064,04  274 582,57  256 004,70  -18 577,87  24 486,17  

TOTAL 45 215,70  274 582,57  256 232,18  -18 350,39  26 865,31  

 

Point 3 – affectation résultat CFU école 

Délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

Proposition d’affecter 24486.17 € en report de fonctionnement dans le budget primitif 2025 

 

Point 4 – présentation et approbation CFU général 

CFU communiqué aux conseillers – présente les résultats de l’année 2024 – à adopter par vote 

Les dépenses d’investissements (chemin des abeilles, grand rue, remboursement prêt CAF) en 2024 sont supérieures 

aux recettes. La part investissement est malgré cela toujours excédentaire et présente un résultat de clôture de     

252 984.23 € (294732.19 € reportés de 2023, moins 41747.96 €) 

En fonctionnement, budget excédentaire de 50286.22 € en 2024. Le budget est maitrisé sur les dépenses. A noter 

toutefois que nous n’avons pas acquitté l’intégralité de notre part au fonctionnement de l’école en 2024 (problème 

comptable …) et que nous avons encaissé indument deux redevances de l’UEM pour le photovoltaïque de l’école qu’il 

va nous falloir reverser. Il faut donc tenir compte de ces sommes. Cette part est donc excédentaire de 174133.75 €. 

  Résultats  

Dépenses 

2024 

Recettes 

2024 

Résultats 

2024 Résultat  

  

clôture 

2023      clôture 2024 

INVEST. 294 732,19  76 833,47  35 085,51  -41 747,96  252 984,23  

FONCT. 123 847,53  156 481,28  206 767,50  50 286,22  174 133,75  

TOTAL 418 579,72  233 314,75  241 853,01  8 538,26  427 117,98  

 

 

 



 

Point 5 – affectation résultat CFU école 

Délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

Proposition d’affecter 174133.75 € en report de fonctionnement dans le budget primitif 2025 

 

Point 6 – vote des taxes fiscalité locale 

Etat 1259 et proposition délibération communiqués aux conseillers – à adopter par vote 

Proposition de maintenir les taux de taxe de 2024 

 

Dossier 6bis – éléments présentés aux conseillers pour élaboration budgets 

Pour information des conseillers 

• Emprunts en cours : en 2024 s’est achevé un emprunt au Crédit Mutuel. Restent encore 2 emprunts : 

o Crédit Mutuel pour enfouissement de réseaux jusqu’en 2033 – prévoir 12777.61 € pour 

remboursement capital et 5893.68 € pour intérêts 

o CDC pour construction école jusqu’en 2042 – prévoir 5952.20 € pour remboursement capital et 

2582.96 € pour remboursement intérêts 

• Tableau des effectifs 2025 

 

Point 7 – demande subvention foyer rural 

Courrier demande et proposition délibération communiqués aux conseillers – à adopter par vote 

Proposition d’accepter subvention et reconduite conditions de 2024 

 

Point 8 – convention Moselle Fibre 

Dossier Moselle fibre et deux propositions délibérations communiqués aux conseillers – à adopter par vote 

Partant du constat que les installations informatiques de la commune et de l’école vieillissent et ne sont plus 

sécurisées, il est proposé d’adhérer à Moselle Fibre (125 €/an) pour bénéficier de leur accompagnement 

(compétence 3.2 : usages et services numériques) et d’adhérer également à leur centrale d’achat. 

Pour information des conseillers, un pré-audit mairie + école a déjà été réalisé, voir mail dans dossier 

 

Point 9 – délibération heures secrétariat de mairie affectées à l’école 

Proposition de délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

Proposition de reconduire l’existant, à savoir 3h/semaine 

 

Point 10 – délibération heures secrétariat de mairie affectées à l’école 

Afin de solder le dossier Anne Bouché, il nous faut encore calculer (et verser) les Allocations de Retour à l’Emploi 

(A.R.E). Le CDG peut effectuer cette mission que nous ne sommes pas en possibilité de réaliser en mairie. Pour cela, il 

nous faut prendre une délibération pour valider cette convention. 



Convention et proposition de délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

 

Point 11 – délibération pour définir participation des communes au budget « école » 

Montant de la participation des communes au budget « école » pour l’année 2025 à définir pour établissement 

budget 

Proposition de délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

 

Point 12 – présentation et vote tarifs périscolaires pour 2025 

Tarifs de l’accueil périscolaire et accueil centre aéré à valider 

Proposition de délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote  

Délibération tarifs périscolaires non-finalisée 

 

Point 13 – Fongibilité des crédits 

Nécessité de reprendre délibération (précédente = 2022) pour autoriser l’application de la fongibilité des crédits 

Proposition de délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

 

Point 14 – reversement revenu photovoltaïque au budget école 

Dossier soldé – point à retirer de l’ODJ 

 

Point 15 – présentation travaux RD4 par CD 57 et travaux à prévoir 

LE CD 57 envisage la réfection des enrobés de la RD4 en traversée de village. Ces travaux sont inscrits au programme 

2025, mais non confirmés à ce stade. 

Dans le cadre de ce chantier, les techniciens de l’UTT Metz-Orne nous ont alertés sur l’intérêt de réaliser avant des 

travaux à la charge de la commune afin de pérenniser le futur enrobé :  

• Reprise d’une bordure et d’un avaloir au niveau pont de la Nied (obligatoire) 

• Mise en place bordures au niveau de l’entrée du village, avant le pont de la Nied, coté parking borne à verre 

• Mise en place bordures rue des trois cantons coté gauche du croisement avec la rue de Plappecourt jusqu’à 

l’école 

Proposition de délibération actant ces travaux communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

devis encore en cours, non présenté dans ce dossier 

 

Point 16 – présentation travaux réfection et sécurisation toit du lavoir 

Monsieur le Maire présente des devis pour la réfection et la sécurisation du toit du lavoir. 

Proposition de délibération actant ces travaux communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

Délibération travaux non-finalisée 

 



Point 17 – présentation travaux de voirie à prévoir en 2025 

Présentation de devis pour la réalisation en 2025 de travaux d’entretiens de voiries 

Proposition de délibération actant ces travaux communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

 

Point 18 – discussion et élaboration budget annexe 2025 « école » 

Présentation de la maquette budgétaire pour 2025 – à discuter et modifier par conseil municipal 

À adopter par vote 

 

Point 19 – discussion et élaboration budget principal 2025  

Présentation de la maquette budgétaire pour 2025 – à discuter et modifier par conseil municipal 

À adopter par vote 

 

Point 20 – information et avis du conseil municipal sur projet méthanisation à Chevillon 

Information du conseil municipal sur projet méthanisation à Chevillon 

Pour information et avis du CM 

 

Point 21 – mise en place permis de démolir 

Proposition de mettre en place l’obligation d’un permis de démolir sur la commune de Raville dans le cadre de 

travaux 

Proposition de délibération communiquée aux conseillers – à adopter par vote 

 

Point 22 – Divers 

 


